

Pressemeldung 16.06.2007

Deutsche Damen erreichen knappen Sieg gegen tschechische U20-Nationalmannschaft in Berlin

Mit 59 : 57 gelingt der deutschen Basketball-Auswahl der U20-Damen im Sportforum Hohenschönhausen ein hart erkämpfter Erfolg gegen das starke Team der Tschechischen Republik.

Beide Teams wurden durch ihre Coaches direkt aus dem gemeinsamen Traininglehrgang in Kienbaum bei Berlin heraus über vierzig Minuten energisch vorangetrieben, so dass die Zuschauer im Sportforum bis zum Spielende eine packende Begegnung erleben konnten. Die deutsche Bundestrainerin Aleksandra Kojic musste dabei auf drei Spielerinnen aus ihrer Starting Five verzichten, während der tschechische Coach, Jiri Barta, mit seiner bestbesetzten Mannschaft bis zwei Minuten vor Spielende in Führung lag. Doch dank einer konzentrierten Verteidigungsleistung und ihrer hohen Freiwurfquote (72 Prozent) konnten die deutschen Damen noch den Sieg erzielen.

Topscorerin der bis zum Schluss spannenden Partie wurde Nadine Grieb vom ASC Theresianum Mainz mit 20 Punkten, die außerdem 13 Rebounds sammelte. Romy Bär (Basketgirls Chemnitz) holte die meisten Rebounds des deutschen Teams (15), gab fünf Assists und erzielte zwölf Punkte. Ebenfalls zweistellig punktete Mirijam Unger vom TSV Nördlingen mit 14 Punkten. Die weiteren Treffer für das deutsche U20-Team erzielten Claudia Scholz (6), Tanja Schäffner (4, 4 Assists) und Birthe Thimm (3).

Für die tschechische Auswahl war Tereza Peckova mit 18 Punkten am treffsichersten und griff sich sieben Rebounds, ihre Namensvetterin Tereza Kuthanova erzielte elf Punkte. Lucie Vyhnakova traf drei von fünf Dreiern und sammelte damit neun Punkte insgesamt.

Für beide Mannschaften war das Spiel ein wichtiger Meilenstein ihrer Vorbereitung auf die U20-Europameisterschaft in Bulgarien. Weitere Trainingseinheiten werden in den nächsten Tagen folgen, bevor es vom 13. bis 22. Juli zum Turnier nach Sofia geht.

Das Team der BERLIN BASKETS freut sich am kommenden Freitag (22. Juni) auf das U20-Länderspiel der deutschen Herren gegen die Auswahl der Türkei in der Werner-Seelenbinder-Halle, das ebenfalls in Zusammenarbeit mit dem Deutschen Basketball Bund ausgerichtet wird. Auch hier wird wieder ein Teil der Eintrittserlöse an die Initiative BASKETBALL AID gespendet und unterstützt damit die Kinderkrebstation des Berliner Virchow-Klinikums.

PRESSEKONTAKT:

Andreas Steffen
BERLIN BASKETS
Public Relations

Tel: 030 – 397 430-19
Fax: 030 – 397 430-29
Mobil: 0177 - 555 70 80
Mail: a.steffen@berlin-baskets.de

WEITERE INFORMATIONEN:

www.heimspiel-deluxe.de
www.berlin-baskets.de
www.basketball-aid.de
www.basketball-bund.de